



COMMUNIQUE

Le Haut-Commissariat se référant à son Communiqué du 15 janvier 2025 relatif à l'organisation des webinaires de vulgarisation des produits locaux dans le cadre du projet « **MIVO-AZON** », a l'honneur d'informer l'ensemble de la diaspora togolaise que l'étape Europe du webinaire intitulé « **Rencontres Allo Diaspora** » se tiendra le **samedi 28 février 2026**, sous la coordination de son promoteur, **Monsieur Komlantche Dodji TCHALLA** avec l'appui du Ministre des Affaires Etrangères, de la Coopération, de l'Intégration Africaine et des Togolais de l'Extérieur.

Le Haut-Commissariat tient à souligner que selon le promoteur, la première édition, tenue le 28 janvier 2025, a suscité un impact notable et des attentes fortes de la part des participants. A la lumière de ces résultats, le promoteur, M. TCHALLA, sollicite l'appui des Délégués pays afin d'identifier et mobiliser la diaspora togolaise. Il les invite également à partager leurs impressions sur cette édition, par message ou par vidéo de 45 secondes, en vue de les diffuser auprès des acteurs concernés.

Le lien d'enregistrement pour participer audit webinaire est le suivant : <https://forms.gle/Gyn8VemVb41Ho7378>.

Par ailleurs, les termes de références, le programme ainsi que le flyer du webinaire figurent en annexe.

Le Haut-Commissariat invite à cet effet, l'ensemble des Togolaises et Togolais résidant dans sa juridiction à se mobiliser et à participer activement audit webinaire afin de contribuer au renforcement des échanges économiques entre le Togo et sa diaspora.

The High Commission, referring to its Communiqué dated 15 January 2025 concerning the organization of webinars to promote local products within the framework of the “**MIVO-AZON**” project, has the honor to inform the Togolese diaspora that the Europe stage of the webinar entitled “**Rencontres Allo Diaspora**” will be held on **Saturday 28 February 2026**, under the coordination of its promoter, **Mr. Komlantche Dodji TCHALLA**, with the support of the Minister of Foreign Affairs, Cooperation, African Integration and Togolese Abroad.

The High Commission wishes to emphasize that, according to the promoter, the first edition, held on 28 January 2025, generated significant impact and strong expectations among participants. In light of these results, the promoter, Mr. TCHALLA, requests the support of Country Delegates to identify and mobilize the Togolese diaspora. He also invites them to share their impressions of this edition, either by message or by a 45-second video, with a view to disseminating them to the relevant stakeholders.

The registration link to participate in the said webinar is as follows: <https://forms.gle/Gyn8VemVb41Ho7378>.

Furthermore, the terms of reference, the program, as well as the webinar flyer are attached herewith.

The High Commission therefore invites all Togolese residing within its jurisdiction to mobilize and actively participate in the said webinar, in order to contribute to strengthening economic exchanges between Togo and its diaspora.

Pretoria, 25 February 2026

